

Con empresa externa

Comuna de Primavera busca independencia energética

La alcaldesa de Primavera, Karina Fernández, llegó la tarde del jueves hasta el edificio del Gobierno Regional para sostener una reunión con Jorge Flies y el secretario regional ministerial (Seremi) de Energía, Sergio Cuitiño. Si bien se hablaron varios temas, el principal tuvo relación con lograr la independencia energética de la comuna que dirige.

Tras el encuentro, la autoridad comunal destacó que el objetivo fue también algo que “asume el gobernador”, en línea de “buscar alternativas de solución y en

eso debemos trabajar en conjunto.

El rol de Cuitiño, en tanto, fue de “acompañarnos y buscar definiciones”, junto con “entregar apoyo técnico”.

Ahora bien, ¿en qué alternativas se están trabajando? “Hay algunas que vamos a trabajar en el corto plazo. Esperamos de aquí a abril tener alguna definición concreta”.

Consultada sobre estas alternativas, acotó la existencia de “dos estrategias distintas, pero siempre buscando a través de la generación y distribución de una empresa externa”.

